



Miembros del equipo WillGo, ganador de la Startup Weekend junto a los miembros del jurado. | FOTOS: BARROSO

## Una aplicación sobre movilidad para discapacitados triunfa en la Startup Weekend de Salamanca

El segundo premio fue para un proyecto de pedidos reprográficos desde un dispositivo móvil y el tercero para un traductor nutricional

J.Á.M. | SALAMANCA

Una aplicación móvil encaminada a hacer más fácil la vida de los discapacitados a través de un amplio muestreo de rutas accesibles triunfó ayer en el encuentro de emprendedores que bajo el título genérico de Startup Weekend ha reunido este fin de semana en el Multisusos I+D+i de la Universidad de Salamanca a medio centenar de jóvenes estudiantes interesados por desarrollar sus proyectos tecnológicos y encontrar los avales económicos necesarios para su puesta en marcha. "WillGo" es el título del proyecto presentado por un grupo de estudiantes encabezado por Rodrigo Cuervo. Gracias a este galardón, todos los miembros del equipo tendrán la posibilidad de viajar a Berlín para participar en un encuentro con emprendedores.

El segundo premio recayó en el proyecto "Apapel", una original propuesta que permitirá a través de un dispositivo móvil enviar cualquier documento a una copistería sin necesidad de acudir de forma presencial, mientras que el tercer galardón fue a parar a manos de la propuesta "Nutriick", un traductor nutricional de las etiquetas de cualquier producto y, al mismo tiempo, un servicio de asesoramiento nutricional personalizado. Los integrantes de ambos grupos recibirán como premio un servicio gratuito de asesoría.

Además de los tres galardonados, otros cuatro proyectos competían también en esta Startup Weekend en campos tan dispares como la medicina (un juego on line para niños con cán-



Imagen de una de las sesiones de presentación de los proyectos.

El equipo ganador tendrá la posibilidad de viajar a Berlín y participar en un encuentro de emprendedores

cer), la ayuda a domicilio (con trabajadores disponibles a cualquier hora del día), el turismo (con la introducción de la realidad aumentada en los monumentos históricos) y la empresa (con un software de gestión de personal).

"Nos hemos encontrado con una oferta muy variada y que busca dar respuesta a las necesidades de la sociedad", señaló César López, uno de los mentores del encuentro. "Además, han logrado hacer grupo, pues el trabajo en equipo es fundamental", subrayó Antonio Bueno, otro mentor de la Startup Weekend.